



PEMERINTAH KABUPATEN LOMBOK TENGAH  
**DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN**

Jalan Soekarno Hatta No. 11 Praya 83511  
Laman: disdik.lomboktengahkab.go.id email: disdik@lomboktengahkab.go.id

12 Juni 2023

K e p a d a

Nomor : 066 / 1358 /A.1/Dikbud/2023  
Lampiran : 1 lembar  
Hal : Penetapan Stempel Satuan Pendidikan

Yth. 1. Koordinator Wilayah Kecamatan  
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan  
2. Ketua MKKS SMP Kabupaten  
Lombok Tengah  
3. Ketua IGTKI Kab. Lombok Tengah  
Masing-masing di tempat

Menindaklanjuti surat Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Lombok Tengah Nomor 800/1012/A.1/Dikbud/2023 tanggal 14 Mei 2023 perihal Perubahan Kop dan Stempel Dinas dan sesuai dengan hasil konsultasi dengan Bagian Organisasi Sekretariat Daerah Kabupaten Lombok Tengah terkait perubahan nomenklatur dinas dan tata naskah serta penggunaan stempel sekolah pada dokumen yang diterbitkan oleh sekolah, dengan ini disampaikan hal-hal sebagai berikut :

1. Stempel satuan pendidikan yang digunakan adalah sesuai nomenklatur baru Dinas Pendidikan dan Kebudayaan;
2. Bentuk, ukuran dan narasi pada stempel satuan pendidikan sama dengan stempel satuan pendidikan Dinas Pendidikan dengan penambahan kata kebudayaan sehingga menjadi DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN;
3. Sehubungan dengan telah ditetapkannya Peraturan Bupati Lombok Tengah Nomor 38 Tahun 2022 Tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas, Fungsi dan Tata Kerja Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, maka dengan ini dimohon bantuan Saudara menyampaikan kepada Kepala Satuan Pendidikan di wilayah binaan masing-masing bahwa untuk keperluan administrasi dan surat menyurat kedinasan seluruh Koordinator Wilayah Kecamatan dan sekolah pada semua jenjang agar selanjutnya menggunakan Stempel Dinas yang baru seperti contoh terlampir.

Demikian untuk dipedomani dan atas perhatiannya disampaikan terimakasih.

Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan  
Kabupaten Lombok Tengah,



**Drs. H. LALU IDHAM HALID, M.Pd.**  
NIP. 196705211992031011

Lampiran :

a. Contoh stempel Satuan Pendidikan PAUD / TK Negeri



b. Contoh stempel Satuan Pendidikan SD



c. Contoh stempel Satuan Pendidikan SMP



d. Ukuran stempel

